

24 septembre: Notre-Dame de la Miséricorde

Texte de l'Évangile (Jn 2,1-11): Le troisième jour, il y eut un mariage à Cana de Galilée. La mère de Jésus était là. Jésus aussi avait été invité au mariage avec ses disciples. Or, on manqua de vin. La mère de Jésus lui dit: «Ils n'ont pas de vin». Jésus lui répond: «Femme, que me veux-tu? Mon heure n'est pas encore venue». Sa mère dit à ceux qui servaient: «Tout ce qu'il vous dira, faites-le». Or, il y avait là six jarres de pierre (...). Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui.

Notre Dame de la Miséricorde

Cardinal Ricard M^a CARLES i Gordó Archevêque Emérite de Barcelone

(Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui, nous célébrons Notre Dame de la Miséricorde, fête suivie à Barcelone. Dans cet évangile, nous voyons Marie aux noces de Cana où «Jésus fut aussi invité avec ses disciples» (Jn 2,1-2). Jésus, Marie et les disciples, c'est à dire, nous! Jamais une mère peut choisir son fils. Encore moins un enfant peut choisir sa mère. Seul le Christ peut le faire. Par conséquent elle a été conçue à la perfection totale et elle nous a aussi été livrée comme notre mère. Dans le dialogue d'amour entre Dieu et l'homme se croise l'ombre du péché. Mais après, une grande lumière nous rencontre: la figure d'une femme merveilleuse grâce à laquelle le Verbe, s'est fait chair, embrassant de nouveau et définitivement la création pour ensuite la redonner au Père.

—Ce qui ennoblit l'homme, c'est plus son sens moral que les instruments matériels et l'intelligence. Vous pouvez posséder beaucoup de technique et d'intelligence sans atteindre le bonheur, ni être utile aux autres. Nous nous félicitons donc de la protection de Santa María, “Confort des affligés”.